

OPS : Cuba est un exemple d'attention primaire et de soins infirmiers



La Havane, 7 nov. (RHC).- Silvia Cassini, conseillère de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, a souligné ce mardi que Cuba est un exemple pour la région en matière d'attention primaire de santé et de soins infirmiers.

« Cette île détient le taux le plus élevé d'infirmiers en Amérique Latine et les Caraïbes. C'est pourquoi nous avons décidé de tenir à La Havane le 16e colloque panaméricain de la recherche sur les soins infirmiers » a déclaré Silvia Cassini.

Conseillère de soins infirmiers de l'OPS, Silvia Cassini a salué la participation du ministre cubain de la Santé, le Dr Angel Portal à l'inauguration de la rencontre.

« Sa présence met en valeur le travail des infirmiers cubains » a-t-elle relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Dans son discours de bienvenue, le ministre cubain de la Santé a souligné qu'à l'heure actuelle près de 6 mille infirmiers et infirmières font partie des brigades médicales cubaines qui prêtent leurs services dans

66 pays du monde entier.

Il a également confirmé l'engagement de Cuba de consolider le système national de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175952-ops-cuba-est-un-exemple-dattention-primaire-et-de-soins-infirmiers>



Radio Habana Cuba